

EL NOTICIERO BALEAR

DIARIO DE AVISOS Y NOTICIAS

UNA peseta al mes.

Redacción y Administración, S. Pedro Nolasco, 7, de 8 m. á 8 n.

Teléfono núm. 190

AÑO I.

Palma Lunes 6 de Julio de 1891.

NUM. 97.

Correo de hoy

Buenos Aires 2.—Cotización del oro en el día de ayer, 355.

Paris 2.—Los periódicos anuncian que el empleado encargado de la tesorería general de Marsella se ha fugado á Italia, llevándose consigo la suma de 154 mil francos.

Roma 2.—El periódico católico *L'Osservatore Romano* ha publicado dos artículos contra la triple alianza, en los que se declara que la renovación de dicho pacto viene á excitar más los espíritus que á asegurar la paz europea.

Paris 2.—El torpedero núm. 63 que tomaba parte en las maniobras navales que la escuadra francesa está haciendo en aguas de las islas Hyeres, se vió ayer precisado á regresar á Tolón por haber sufrido algunas averías.

Washington 2.—Las noticias oficiales están contestes en asegurar que las precauciones tomadas por el gobierno son suficientes para garantizar la seguridad de los extranjeros residentes en China.

En la actualidad se encuentran fondeados en el rio Yang-Tse Kiang cinco cañoneros pertenecientes á diversas naciones.

Londres 2.—El Banco de Inglaterra ha bajado hoy su descuento á 2 1/2 por 100.

Paris 2.—*El Figaro* publica hoy un despacho de Amsterdam, según el cual, ayer, durante el banquete que la reina gerente de los Países Bajos dió al emperador de Alemania, este confirmó que la triple alianza se había renovado por un periodo de seis años.

Añadió estas palabras: «Este suceso asegura de una manera absoluta la paz europea»

Paris 2.—La Cámara de los diputados acaba de tomar una medida de grande importancia y trascendencia para los cosecheros españoles.

A pesar de las observaciones del ministro Sr. Develle contra el encargo exagerado propuesto por la comisión, la Cámara aprueba el dictamen de aquella, según el cual se impondrá á los vinos un derecho arancelario de un franco cincuenta céntimos en la primera columna, ó setenta céntimos en la segunda por cada grado y hectolitro hasta once grados.

Después acuerda un derecho de 12 y 9 francos sobre la cerveza.

Buenos Aires 3.—Cotización del oro en el día de ayer, 348.

Washington 3.—El Sr. Monti, representante del partido congressista de Chile, venido aquí para gestionar el reconocimiento como beligerantes á los insurrectos de aquella república por el gobierno americano, ha recibido un telegrama de Iquique firmado por el ministro de Negocios extranjeros del gobierno revolucionario, Sr. Errazuriz, anunciándole que las tropas insurrectas han obtenido una victoria, habiendo ocupado el puerto de Huasco y obligado á huir á las tropas del general Balmaseda.

Este despacho viene á confirmar la noticia adelantada ya por esta Agencia respecto á nuevos combates librados entre Huasco y Coquimbo, y cuyos resultados definitivos eran desconocidos.

Nueva York 3.—Los periódicos de Valparaíso anuncian la prisión por funcionarios chilenos de dos empleados del consulado general inglés acusados de complicidad en la tentativa de rebelión á bordo del torpedero *Guane*.

Añaden que uno de ellos ha sido puesto en libertad, pero que su compañero sigue preso, á pesar de las protestas hechas por el cónsul inglés y el ministro de Inglaterra en Santiago.

Londres 3.—El programa relativo á la recepción del emperador de Alemania ha sufrido á última hora una ligera modificación. Según ésta, el príncipe de Gales marchará á Port-Victoria para recibir á los emperadores de Alemania.

Paris 3.—La baja persistente de los

fondos portugueses y la flojedad que acusan hoy los telegramas de Berlín, donde se han presentado huelgas, influyen en nuestro mercado bursátil, hasta el punto de haber experimentado á primera hora el 4 por 100 exterior español un descenso de medio por ciento.

La situación económica de Portugal, á pesar de los esfuerzos que hace el gobierno para conjurarla, inspira aquí fundadas inquietudes, temiéndose que la crisis adquiera mayores proporciones.

Amsterdam 3.—Los emperadores de Alemania, acompañados de la reina y reina regente de los países Bajos, han ido esta mañana al Haya, donde han sido recibidos por los ministros, el cuerpo diplomático y las autoridades, siendo objeto de aclamaciones.

Paris 3.—En nuestro mercado de cereales se ha iniciado una nueva baja de un franco sobre los trigos ordinarios del país, y de cincuenta céntimos sobre las clases superiores, debido á las buenas noticias que se tienen de la próxima cosecha.

Los últimos precios son de 27'50 á 28'50 los trigos blancos, y de 26 á 27'50 los rojos.

En trigos extranjeros se han hecho operaciones también con una baja de cincuenta céntimos, cotizándose de 24'50 á 24'75 los de Australia, á 24 los de California de 24'50 á 24'75 los de Bombay los cien kilos en vagón puesto en nuestros puertos.

También en el mercado de harinas siguen éstas cotizándose en baja, quedando de 60 á 65 francos el saco de 159 kilos.

La baja de los trigos y las harinas se ha hecho extensiva á la cebada, quedando como último precio 18 francos los cien kilos, si bien las operaciones son casi nulas, pues tanto vendedores como compradores se muestran muy reservados, esperando unos mayores precios y otros una nueva baja.

Madrid 3.—De Zaragoza telegrafían diciendo que muchas gentes canjean billetes del banco por plata, y que en algunos pueblos de aquella provincia antes de ultimarse las operaciones mercantiles preguntan al comprador si el pago lo ha de efectuar en plata ó billetes. Si este contesta que en billetes, le aumentan el precio de la mercancía.

Añaden los citados telegramas que el Centro Mercantil de Zaragoza celebrará el domingo junta general extraordinaria para protestar del acuerdo autorizando al Banco de España para aumentar la emisión de billetes.

Habían circulado noticias de que el gobierno pensaba adoptar alguna medida contra la comisión de comerciantes de la junta del Círculo de la Unión Mercantil y gremios de Madrid que estuvo en Aranjuez á visitar á la reina, acto considerado por algunos ministeriales de desacato á las Cortes y tambien que el gobierno proponía declarar forzosa la circulación de billetes del Banco.

He procurado cerciorarme de la certeza de estos rumores, y resultan ambas noticias completamente falsas.

Los ministros declaran oficialmente que no se discutirán los presupuestos en la presente legislatura, y que las Cortes estarán abiertas hasta el 15 del corriente cuando más.

Congreso.—El Sr. Amós Salvador pide un crédito para costear una estatua del general Espartaco, cuyo monumento debe erigirse en Logroño.

El general Ochando defiende la proposición en que se pide aumento de sueldo á los militares.

Reanúdase el debate sobre la interpelación Moya.

El Sr. Labra se ha visto obligado á intervenir en el debate, pronunciando un magnífico discurso, en el cual ha demostrado que los naturales de Cuba y Puerto-Rico son dignos de tener todas las libertades.

Senado.—Discusión del articulado del proyecto sobre aumento de emisión de billetes de Banco.

Impugna el artículo primero el conservador Sr. Girona, terminando el discurso que comenzó en la sesión de ayer.

El marqués de Hazas, también conservador, apoya otra enmienda al mismo artículo.

La comisión de presupuestos del Senado se ha reunido para tratar de la distribución que ha de darse á los 150 millones de pesetas que anticipa el Banco, mostrándose en disidencia con el parecer de la mayoría los señores marqués de Casa-Jimenes, Ruiz y González (D. Venancio).

Desde mañana las sesiones del Senado durarán seis horas, en igual forma que las del Congreso.

El Sr. Montero Rios marchará á Lourizan en la próxima semana, sin intervenir en el debate relativo á la emisión de billetes de Banco.

En el salón de conferencias del Senado asegurábase á última hora que de varias sucursales de provincias han pedido al Banco de España grandes remesas de metálico en vista del crecido número de billetes que se presentan al cambio.

Marsella.—Mr. Garet, cajero de la tesorería central del gobierno, ha desaparecido, dejando un desfaldo que asciende á 154.000 francos.

Madrid 4.—El programa parlamentario del gobierno.

Lunes terminación del debate antillano, rectificando los señores Labra, Becerra y Cánovas.

Martes y miércoles discusión de la proposición aumentando el sueldo á los militares, combatiéndola el señor Gamazo.

Después principiará la discusión de la amnistía.

Es muy posible que durante una sesión discutan los republicanos, los liberales y conservadores el por qué no se discuten los presupuestos.

Créese que el miércoles terminará en el Senado la discusión sobre el Banco, empezando enseguida la de la distribución de los 150 millones que el Banco presta al Tesoro y la emisión de los 250 millones de amortizable.

Simultáneamente se discutirá en el Senado el aumento de sueldo á los militares.

Las Cortes reanudarán las sesiones en la primera decena de Noviembre, verificándose antes una modificación ministerial.

Lo primero que se discutirá entonces son los presupuestos, completamente nuevos; luego el convenio con los Estados-Unidos, y después los tratados de comercio.

Al día siguiente de suspenderse las sesiones de Cortes se celebrará consejo de ministros, presidido por la reina, y un día después saldrá la corte para San Sebastián, acompañándola el ministro de Marina, general Beránger.

Madrid 4.—La junta del Fomento del Trabajo Nacional, importante sociedad proteccionista establecida en Barcelona, ha felicitado al señor Cánovas porque en la ley de relaciones comerciales de las Antillas se haya hecho la rebaja de tarifas que aquéllos apetecían.

Esto irritará indudablemente á los cubanos, quienes se condolerán que el gobierno haya cedido á las exigencias de los conservadores catalanes.

Los cambios oficiales de hoy sobre el extranjero son los siguientes: Paris, á la vista, 5'85 de peseta por 100 beneficio al papel.

Paris, á 8 días vista, 5'80 de peseta por 100 beneficio al papel.

Londres, á la vista, libra esterlina, 26'70 pesetas.

Londres, á 8 días vista, libra esterlina, 26'68.

Madrid 4.—Congreso.—El Sr. Ugarte, diputado ministerial, íntimo amigo del

Sr. Azcárraga, ha denunciado que se ha cometido una sustracción de documentos en el ministerio de Ultramar, y dice que el delincuente es el señor Salcedo, secretario del ministro Sr. Fabié.

Añade que en virtud de semejante abuso todos los individuos del cuerpo jurídico de la Armada, al que pertenece el Sr. Salcedo, están dispuestos á obrar con arreglo á lo que su honor exige.

Contéstale el ministro de la Gobernación tan flojamente, que queda muy mal parado el Sr. Salcedo.

El Sr. Pedregal ha pedido se rebajen los aranceles de los cereales, á lo que se opone el ministro Sr. Villaverde.

Senado.—El discurso que más ha llamado la atención de los pronunciados contra los proyectos del Banco ha sido el del marqués de Casa-Ximénez.

Reunida la comisión de presupuestos de la Alta Cámara, ha expuesto su opinión el señor González (D. Venancio) de que el empréstito debe hacerse emitiendo renta perpetua interior del 4 por 100.

En la vista de la causa del matute ha hablado hoy el último de los abogados defensores, quien ha terminado pidiendo á los jurados que absuelvan á los procesados, para que aquéllos no se confundan con los matuteros si persiguen á los procesados. (Aplausos.)

El presidente hará el discurso resúmen en la sesión del lunes.

Berlin.—El emperador Guillermo concederá á Rudini, presidente del Consejo de ministros en Italia, la gran cruz del Aguila Negra, por haberse acordado la prolongación de la triple alianza.

Un tren de recreo de Munich á Berlín ha descarrilado, ocasionando el siniestro una muerte y 19 heridos.

Londres.—Ha fallecido el hijo mayor de mister Gladstone.

Madrid 5.—Enterado el Sr. Sagasta de que la comisión de actas había convenido no volver á reunirse, fuese á conferenciar con el presidente de la Cámara, Sr. Pidal, para manifestarle que impedirá la aprobación de todo proyecto si la referida comisión cumple su propósito sin resolver lo que proceda acerca del acta de Carolina.

El presidente de la Cámara ha ofrecido al Sr. Sagasta que expondrá su deseo al gobierno y le contestará.

Sección Insular

Distintas son las versiones que circulan con motivo del crimen perpetrado ayer en las inmediaciones del *Mollet*.

Dicen unos que ocurrió como consecuencia de una disputa habida entre el patron y uno de los tripulantes de un falucho de esta matrícula, que no se presentó á bordo á la hora señalada como de partida, por lo que hubo aquel de reconvenirle ayer mañana, surgiendo la disputa que acabó por matar el reconvenido al patron, que en términos mas ó menos duros habiale reconvenido por su censurable conducta.

Cuentan otros que motivó la yertera la batallona cuestión de intereses pendientes entre ambos; que el interfecto debía al agresor una cierta cantidad que este le reclamó ayer mañana, contestándole aquel en forma destemplada, fiado, según de público se dice, en la superioridad de sus fuerzas, trabándose entre ámbos una disputa que fué agriándose por momentos, hasta el extremo de venir los querellantes á las manos, derribando el patron al marinero, que al verse humillado y

vencido echó mano de una navaja de regulares dimensiones, asestando contra su adversario una cuchillada en el pecho, que en pocos instantes acabó con su existencia.

Cundió rápida la noticia, un genio inmenso acudió al lugar del suceso, un carabiniero que había procedido á la captura del delincuente hizo entrega de él á las autoridades, que á los pocos momentos se presentaron, ordenó el juzgado el levantamiento del cadáver, y poco después, terminadas que fueron ciertas diligencias judiciales, fué conducido el criminal á la cárcel á disposición de la autoridad judicial.

Un detalle. Cuando el coche fúnebre estuvo al lugar antedicho, se encontraron que los conductores se negaron á poner el cadáver dentro el ataúd, alegando que no tenían obligación para ello. Los individuos de la policía llevaron á efecto este benéfico acto. Sin comentarios.

Muchísima concurrencia acudió anoche al paseo del Borne.

La banda de Filipinas ejecutó el programa anunciado.

A los acordes de una banda de música se colocaron ayer las banderas para la fiesta que debe celebrarse el próximo domingo en las calles de la Soledad, Conquistador y circunvecinas.

A las seis y media de esta mañana ha llegado el vapor *Isleño*, procedente de Valencia, con el correo, 34 pasajeros y efectos.

Entre el pasaje figuran nuestro paisano y particular amigo el general de brigada D. José March y García, acompañado de su simpática señora, dos Hermanas de la Caridad, el diestro *Fabrilo* con su cuadrilla, el oficial de la Armada Sr. Aguiló y D. José M.^a Barraquer con una hija.

Entre la carga, los seis toros del Colmenar Viejo; no habiendo llegado los de Concha-Sierra por no haber podido enlazar en Albacete con el ferro-carril de Valencia. Se nos dice que llegarán á Palma el próximo miércoles por vía de Alicante.

La compañía de los ferro-carriles anuncia trenes extraordinarios para los días 12 y 19 del corriente, con motivo de las corridas de toros, con la rebaja del cinco por ciento á los que tomen billete de ida y vuelta en segunda clase.

También se expenderán entradas de sol y sombra en todas las estaciones de la línea férrea.

Regular concurrencia asistió anoche á la fiesta de calle con que los vecinos de la barriada del Sitjar honraron á la divina imagen de la Sangre; hubo función de fantoches, que excitó en más de una ocasión la hilaridad de los espectadores que se retiraron á sus casas altamente complacidos de una fiesta que resultó muy divertida y extremadamente barata.

Esta mañana ha tenido la desgracia de caerse en las escaleras de la Catedral, un sacerdote ya anciano, lastimándose gravemente la cara.

Varios transeuntes le han acompañado á su domicilio.

Esta noche habrá baile de boleros en la enrejada del Call, en cuyo sitio, y desde lo alto de un tablado levantado al efecto, lucirán el garbo los individuos que forman la *troupe* del maestro *Leandro*.

Dada la afición que á dicho espectáculo muestra este vecindario, auguramos asistirá esta noche animada concurrencia á la fiesta del Call.

En el casino republicano sigue el

orfeón haciendo visibles progresos, en términos, que según se nos asegura, tendremos en breve ocasión de poder apreciar su notable conjunto en una festividad en que se nos dice tomará parte.

Con todo y ser extraordinario el número de personas que los domingos por la tarde visitan el vecino caserío del Terreno, nunca como ayer tarde había sido numerosa la concurrencia que asistió á solazarse, admirando la bella perspectiva que ofrece aquel ameno sitio.

En la nueva escollera del puerto se colocará dentro breves días una barrera, que impida al público pueda pasear por el espesado sitio.

No es esto lo que entendemos debía hacerse, sino habilitar convenientemente aquel paraje, poniendo al abrigo de percances á cuantas personas le frecuentaran, ya que reune, para la estación de los calores, excelentes condiciones que le convierten en paseo ameno y deleitable.

Y toda vez que de medidas de precaución nos ocupamos; ¿porque no se ha puesto en el *Mollet* la vigilancia que con insistencia hemos pedido en varias ediciones de nuestro periódico, con lo que hubiérase tal vez cortado á tiempo la riña de ayer, y evitado el crimen que ha vestido de luto una familia y sumido á otra en la deshonra?

Ahora, despues de ocurrida la desgracia que todos lamentamos, es cuando probablemente se proveerá á subsanar aquella falta.

¡Lo de siempre; la imprevisión, avergonzada ante sus terribles efectos, cubriéndose con los harapos de póstumas disposiciones!

Ayer abandonó el puerto el vaporcito *Salvador*.

Sino interrumpen su costumbre, no tardaremos en verle venir dando escolta á uno ó más faluchos de los que dedican los contrabandistas á su *lucrativa* industria.

En una propiedad de D. Juan Feliú, sita á tres kilómetros de distancia de la villa de Porreras, en la tarde del día tres encontró la Guardia civil el cadáver de Gabriel Garau; de 32 años de edad, vecino de aquella villa, atravesada la región lumbal de un tiro, ocasionado al parecer por el disparo casual de la escopeta que usaba en el ejercicio de la caza á que profesaba el difunto estramada vocación.

Cultos

MAÑANA MARTES.

Santoral: S. Fermín obp. y mr. Odon arz. y Sta. Berta vg.

Jubileo de cuarenta horas: Empieza en S. Juan costeada por la Asociación. Exposición á las 4 de la tarde, al anochecer rosario, meditación, estación y reserva.

Cultos sagrados: En Montesión á las siete y media durante una misa el ejercicio de S. Alonso Rodríguez.

La novena de Ntra. Sra. del Carmen, empezará: En Sta. Eulalia á las seis y á las doce mañana durante una misa, repitiéndose al anochecer; en Sta. Cruz á las cinco y media durante una misa; en San Juan á las siete durante una misa; en las Teresas á las cinco de la mañana, repitiéndose á las diez y media con sermón por D. Mateo Garau y al anochecer con meditación.

Córite de Maria: En S. Jaime á Nuestra Sra. del Puig.

Movimiento local

Hospital civil

Día 5.—Movimiento de enfermos.—Entradas, varones 1, hembras 1.—Salidas, varones 0, hembras 0.—Defunciones, varones 0 hembras 1.

Defunciones

Día 5

Agustín Cladera, casado 76 años, calle de Ballester, catarro pulmonar.

Jorge Salvá, casado, 34 años, Arrabal. Margarita Palmer, casada, 45 años, hospital. Catalina Barceló, 20 meses, calle de Monserrat, sarampion.

Oficial

Alcaldía de la Ciudad de Palma

Han sido halladas en la vía pública y depositadas en estas oficinas dos trozos de oro pertenecientes al parecer á unos pendientes.

Lo que se anuncia al público para conocimiento de la persona que las haya extraviado.—Palma 3 Julio 1891.—El alcalde, Marqués de la Bastida.

Ferro-carriles de Mallorca

Los días 12 y 19 del actual señalados para las corridas de Toros en la plaza de esta Capital se efectuarán además de los trenes ordinarios los extraordinarios siguientes:

De Manacor á Palma á las 12 tarde.

De La Puebla á id. á las 12'30 id.

De Palma á Manacor á las 7'45 id.

De id. á id. y La Puebla á las 9'45 id.

Notas. En dichos días se suprimirán los trenes mistos ordinarios de La Puebla al Empalme de las 2'45 y el de Palma á Manacor y La Puebla de las 4 tarde.

En las estaciones se despachan entradas de sol y sombra para la función.

Se despacharán también billetes de 1.^a y 2.^a clase tanto sencillos como dobles con la rebaja del 5 p^o del precio de 2.^a á los que al tomar el billete del tren, tomen entrada para la corrida.

Los billetes dobles ó de ida y vuelta solo serán válidos el día de su espendición.

No tendrán rebaja los billetes que se tomen en Palma al regresar.

Palma 4 Julio de 1891.

Viaje de recreo

á las maravillosas Cuevas del Drach

Ida y vuelta el mismo día

Precio de entrada: De una hasta cinco personas, 7'50 pesetas.—Por cada persona de aumento, 1'50 id.

El guía de las Cuevas vive calle de Artá, Manacor.

VAPORES TRASATLÁNTICOS

de Pinillos Saenz y C.^a

Vapor directo de Palma á Puerto-Rico, Habana y escalas.

Saldrá fijamente el día 20 de Julio directamente de este puerto, el nuevo y grandioso vapor español de 5.300 toneladas

Martín Saenz

Admite carga á flete y pasajeros para dichos puntos y también para Canarias. Precios de pasaje. Puerto-Rico 1.^a duros 125.—2.^a duros 85.—3.^a duros 30. Habana 1.^a duros 130.—2.^a duros 90.—3.^a duros 35.

Informarán sus consignatarios: Martínez y Planas, San Juan núm. 20.

Repartidor

En la imprenta de este periódico se necesita uno que sepa leer.

Vapores-correos

Salidas

Los domingos á las ocho de la mañana para Ibiza y Alicante y á la misma hora de Alcudia para Barcelona.

Los lunes á las doce del día para Cabrera; á las cinco de la tarde para Mahon.

Los martes á las cinco de la tarde para Barcelona.

Los jueves á las ocho de la mañana para Mahon por vía de Alcudia; á las doce del día para Cabrera; á las cinco de la tarde para Valencia y para Barcelona.

Para el interior de la isla salen todos los días á las dos de la tarde.

Entradas

Los domingos á las ocho de la noche de Mahon por vía de Alcudia.

Los lunes á las siete de la mañana de Valencia.

Los martes á las seis de la mañana de Barcelona; y á las doce de Cabrera.

Los miércoles á las doce de Ibiza y Alicante.

Los jueves á las seis de la mañana de Mahon y á las once de Barcelona por vía de Alcudia.

Los sábados á las seis de la mañana de Barcelona; y á las doce de Cabrera.

Todos los días á las siete de la mañana llega á Palma la correspondencia del interior de la isla.

OPERAS

LOHENGRIN GIOCONDA Y OTELLO.

Se han recibido ejemplares en la Casa Perelló Union 19. Pianos, Instrumentos y Armoniums.



PLAZA DE TOROS DE PALMA

Grandes corridas de Toros de muerte para los días 12 y 19 de Julio 1891 á las cuatro y media de la tarde si el tiempo no lo impide y con permiso de la Autoridad.

En cada una de dichas tardes se picarán, capearán, banderillarán y serán muertos á estoque seis hermosos toros unos de la muy acreditada ganadería de D. Joaquín Pérez de la Concha legítimos de Concha Sierra, de Sevilla, divisa azul celeste y rosa, y los otros de la no menos acreditada de D. Máximo Hernán del Colmenar Viejo, divisa azul celeste, por los afamados y simpáticos diestros

FABRILLO Y JARANA

con sus correspondientes cuadrillas.

ESPADAS.—Julio Aparici, *Fabrilo*.—Antonio Arana, *Jarana*.

Picadores.—Rafael Caballero, *Matacan*, de Córdoba.—Francisco Alabau, *Vintiundit*, de Valencia.—José Bayard, *Badila*, de Tortosa.—Plácido Zambrano, de Sevilla.

Banderilleros.—Santos Lopez, *Pulguta*, de Madrid.—Eugenio Lopez, *Zoca*, de Madrid.—Miguel Burguet, *Pajalarga*, de Valencia.—Joaquín García, *Santitos*, de Valencia.—Manuel Blanco, *Blanquito*, de Sevilla.—José Creus, *Cuco*, de Sevilla.—Vicente Jordan, *Nene*, de Sevilla.

Puntillero.—Francisco Roig, *Pastoret*, de Valencia.—Miguel Zaragoza, de Valencia.

Las puertas de la Plaza se abrirán á las dos y media y la función dará principio á las cuatro y media en punto.

Precios

	Dianos	Abono
Un palco de sombra sin entradas	50 pts	40 pts
Un id. de sol sin id.	25 »	15 »
Un asiento de balconcillo		
1. ^a fila sin id.	8'50 »	7 »
Un id. de id. 2. ^a fila sin id.	7'50 »	6 »
Una barrera sombra sin id.	6 »	5 »
Una id. sol. sin id.	1 »	
Una delantera de grada sin idem.	1'50 »	

Entrada general á los palcos de sombra y sol, 3'50 pesetas.

Medias entradas para niños menores de diez años y soldados sin graduación, sombra, 2 pesetas, sol, 1'25 id.

Entrada general sombra, 3'50 pesetas, sol, 2'50 id.

DETALLES.—Se observarán en la lidia las reglas generales establecidas en la plaza de Madrid y principales de España.—Una lucida banda amenizará la función.

El abono se abrirá en la ventanilla del Teatro, desde el día 4 en adelante. Se reservarán á los abonados á las corridas anteriores sus respectivas localidades hasta el día 8, y los demás días para los que quieran abonarse de nuevo.

Servicio Telegrafico Particular

DE LA PRENSA ASOCIADA.

Madrid 5, 10'45 n.

La Junta del Centenario de Colón ha aprobado erigir un monumento á Colón en el puerto de Palos, de setenta metros de altura.

El Sr. Martos aprovechará la discusión de la amnistía para definir su actitud política.

Madrid 5, 10'30 n.

En Charleston rompióse un viaducto en el momento que pasaba un tren de viajeros, resultando 14 muertos y 45 heridos.

Atribuyese al emperador Guillermo, visitando Inglaterra, el deseo de aproximarla á la triple alianza, pero se duda que pueda conseguirlo.

Madrid 5, 1 m.

La *Gaceta* publica un decreto disponiendo que se provea por oposición la plaza de Ayudante numerario de dibujo de figura de Palma de Mallorca y también la cátedra de Aritmética y Geometría y la de Dibujante de la Escuela de Bellas Artes de Palma.

PALMA.—IMP. DE BARTOLOMÉ ROTGER